

Petrer contará con cinco millones de euros para inversiones

25/03/2025



Ramón Poveda ha dado a conocer las cifras | Marta Maestre.

El edil de Hacienda de Petrer, Ramón Poveda, ha ofrecido una rueda de prensa para anunciar el cierre presupuestario del año anterior en el Ayuntamiento. Ha señalado que “como siempre, cumplimos con todos los requisitos marcados por el Ministerio”.

El concejal ha recordado que el pasado año tenían un presupuesto de 28 millones de euros a los que se añadieron cinco para inversiones de remanentes de tesorería. Además, no solo se ha vuelto a ahorrar esos cinco millones sino uno más, ahora se han ahorrado nueve millones de ahorro, ha dicho.

“Esto demuestra que tenemos disciplina presupuestaria, somos un Ayuntamiento sano, pagamos a diez días a los proveedores, algo muy positivo para los autónomos y empresarios”, ha dicho. Y todo ello, ha indicado, con una de las menores presiones fiscales para los ciudadanos de la comarca.

De cara a este 2025 y gracias al remanente de tesorería, “se invertirá como mínimo, cinco millones más y se llegarán a 36 millones en el presupuesto, el más alto de la historia”. Cerca de 2’5 millones irán para la reforma de la Plaça de Baix así como la reforma de instalaciones

deportivas y el Mercado Frontera. El resto del montante, se debatirá con la oposición cuyas “propuestas se tendrán en cuenta porque todos trabajamos por el bien de Petrer”.